



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 04/03/13	Hs. 13:25
Numero: 78	Fojas: 4
Expte. N°	
Grado:	
Recibido:	<i>[Signature]</i>

NOTA N°: 8
LETRA: P.S.P

USHUAIA, 4 de marzo de 2013

Señor

Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. Damián DE MARCO

S _____ / _____ D

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los efectos de solicitarle incorporar en el Boletín de Asuntos Entrados correspondiente a la próxima Sesión Ordinaria el siguiente Proyecto de Resolución, que propone al Cuerpo declarar de "Interés Municipal" a los torneos de fútbol que organiza la asociación de Residentes Bolivianos en Ushuaia "Simón Bolívar" en el predio conocido como la "Bombonera".

El mismo se acompaña de sus correspondientes fundamentos, de acuerdo al artículo 94° del Decreto C.D. 09/2009.

Sin otro particular, saludo atentamente.

Silvio Bocchicchio
CONCEJAL
Partido Social Patagónico



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

FUNDAMENTOS

El Campeonato de Fútbol "Estado Plurinacional de Bolivia" que organiza la Asociación de Residentes Bolivianos en Ushuaia "Simón Bolívar" reúne este año a treinta y seis (36) equipos divididos en tres (3) zonas de doce (12) elencos cada una, e involucra a cuatrocientos treinta y dos (432) jugadores amateurs en apasionantes partidos que captan la asistencia de decenas de aficionados.

Estas cifras describen, en dimensiones reales, al mayor evento social y deportivo autogestionado que tiene lugar en nuestra ciudad, en el predio conocido popularmente como "La Bombonera", ubicado en el barrio Los Fueguinos, en tierras ganadas al turbal y cuya calle principal ha sido recientemente denominada justamente Estado Plurinacional de Bolivia (Ordenanza Municipal N° 4197) como reivindicación a la comunidad boliviana en nuestra ciudad y a sus actividades sociales a través de la Bombonerita, en este barrio en particular.

Cada domingo, los equipos defienden los colores de la camiseta que los identifica y que simbolizan un barrio, un sector social, una idea en común o un lugar de trabajo.

Sin tiempo para teorizar sobre el carácter inclusivo de esta práctica cultural, su incidencia en el fortalecimiento de la identidad nacional y local, los organizadores desempeñan numerosas tareas clave para garantizar el desarrollo del Campeonato antes del invierno, sin detenerse a llenar carillas con fundamentos implícitos como las buenas prácticas que implican la organización comunitaria, la promoción de la salud y la ocupación del espacio público.

A la vista de valores como la cooperación, la solidaridad, la contención, la vida sana, los organizadores se abocan con gran esfuerzo a preparar la cancha, a mejorar las instalaciones, a confeccionar el fixture, a conseguir los premios, a garantizar la presencia de los asistentes que van desde los árbitros a los alcanza pelotas, a administrar la información que genera cada partido, entre otras actividades.



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Año tras año, el campeonato queda garantizado por la presencia activa tanto de los organizadores como de los vecinos/deportistas, que preguntan por la fecha de inscripción aún antes de ser anunciada.

El campeonato 2013 es de gran importancia tanto para organizadores como para participantes, asistentes y vecinos en general, ya que la Bombonera evidencia síntomas de cambio estructural sin precedentes con los comienzos de la construcción de un cerco perimetral y alambrado de contención detrás de los arcos, entre otras mejoras que se irán concretando con el correr de los meses.

Otra razón para ilusionarse son los primeros pasos para incursionar este año con la realización de Campeonatos infantiles de fútbol en La Bombonera, dando praxis a lo que el Departamento de Extensión de la Universidad de Buenos Aires (UBA) describe en su programa de Deporte Social: "el deporte es tanto una actividad propicia para la promoción de valores y hábitos, como una herramienta de convocatoria e integración para acompañar a un crecimiento saludable de los chicos y apoyar al desarrollo de un proyecto comunitario basado en la inclusión y la tolerancia".

A sabiendas de que compartimos estos preceptos tanto como conocemos desde hace años los torneos que se realizan en el predio de la Bombonera, es que solicito el acompañamiento de mis pares en el siguiente proyecto de Resolución:

Una firma manuscrita en tinta que parece decir "Silvio Bocchicchio".

Silvio Bocchicchio
CONCEJAL
Partido Social Patagónico



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

**EL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE**

ARTÍCULO 1°: DECLARAR de Interés Municipal el Campeonato de Fútbol “Estado Plurinacional de Bolivia” organizado por la Asociación de Residentes Bolivianos en Ushuaia “Simón Bolívar”, que socializa e integra a través del deporte a más de 400 participantes.

ARTÍCULO 2°: De Forma.

Una firma manuscrita en tinta que parece decir 'Silvio Bocchicchio'.

Silvio Bocchicchio
CONCEJAL
Partido Social Patagónico